$K \cdot M$

2005/9/30 生まれ 18 歳

現在は山形県立通信制高等学校(に在籍してるだけ)

2016/11 かな?小5の冬に1回目の一時保護(オヤジが殴った)

2018/4/1 新潟県立 M 中等学校(県立の中高一貫校、本人希望で受験合格)

2018/11 月?2回目の一時保護 (オヤジが殴った)

2019/3/29 一時保護(新潟県新発田児相)

2019/6 月長岡の児童養護施設双葉寮に一時保護委託 (親には内緒で)

親の知らない間に中等を辞めさせ、長岡市立の中学校に転校

2019/7 月 28 条審判申立、12 月 高裁で負けて施設入所決定(そのまま双葉寮、本人にすれば一時保護所 3 ヶ月弱、後施設に移動)

中学卒業まで、長岡の児童養護施設双葉寮

2021/4 月広島県立 O 高校に合格が決まり、父の実弟が里親で高校の寮に入る 里親委託の 28 条審判(父、叔父であり里親の必要がない 児相、里親措置が必要)高裁負 けで結審

2022/4 から (高 2 はじめから) 不登校になり 7 月留年決定 2022/7/29 に琵琶湖で 3 年 4 ヶ月ぶりに 1 回だけ面会 (児相職員付き添い)

2022/8/5 帰宅

後、山形県立通信制高等学校に転校手続きし、現在も在籍だけはしているが 1 つたりとも 単位は取っていない

2022/9 月かな? 全ての措置解除

【被措置児童等虐待通告(身体的虐待、心理的虐待)】

【保有個人情報開示請求】

上記に関して、新発田児相及び新潟県庁子ども家庭課にカチコミかける事複数回

【保護】された本人が怒り狂っているので、子ども家庭課も児相も反論出来ず

ちなみに、2020/4 から 2022/3 まで新発田児相の課長だった Y が、2022/4 以降子ども家庭課の課長補佐として自分が課長だった時期の児相の問題を子ども家庭課として対応中

2019/3/29一時保護(新潟県新発田児相)

当時担当だった児童福祉司に懐いており、オヤジが怒っているがどうしようと連絡。本人は 2~3 日で帰れると思っていたらしいが、そのまま 3 年 4 ヶ月

一時保護中、施設入所中の心情、心理状態の変化、一時保護所の実態や問題点、施設の実態や問題点 については語って世に知らしめ、未だ施設に残っている子どもたちの処遇改善を求めて【被措置児童虐待通告】を行っている。

帰宅済みの被害児童との交流経験も複数回あり。

3月19日は、5年前の一時保護から現在に至るまでの、思いを語っていただきます。